

Fondo Común

Señor Director:

Como alcalde de Lo Barnechea, me parece inaceptable el intento de presentar el aumento del aporte al Fondo Común Municipal como un acto de justicia social. Nuestra comuna ya entrega el 60% de su recaudación por contribuciones, lo que en 2024 significó más de \$129 mil millones; ahora se nos pretende imponer un 65%, es decir, cerca de \$10 mil millones adicionales.

Esto no es una medida técnica ni un plan serio de desarrollo territorial. Todo indica que responde a una estrategia electoral, con el clásico clivaje de la izquierda que busca enfrentar a "ricos" y "pobres" en lugar de construir consensos. No se piensa en la cantidad de vecinos que perderán beneficios concretos: operaciones gratuitas que hoy realizamos y que, sin estos recursos, quedarán en lista de espera por años, deteriorando su calidad de vida; programas sociales que dejarán de ejecutarse; inversión en seguridad que deberá recortarse.

Lo Barnechea no es una comuna homogénea ni ajena a la vulnerabilidad. Tenemos sectores que requieren apoyo urgente y que hoy reciben respaldo gracias a la buena administración de los recursos que aportan todos nuestros contribuyentes. Ya lo vimos con el alza desmedida de las contribuciones. Hoy Lo Barnechea lidera la moratoria en su recaudación; tanto las subieron que ya no se pueden pagar.

Castigar a las comunas que hacen bien su trabajo para tapar la ineficiencia irritante de este gobierno en múltiples áreas no es justicia social, es populismo. Chile necesita un Estado eficiente, no medidas improvisadas que solo dividen y debilitan a los municipios.

FELIPE ALESSANDRI V.

Alcalde de Lo Barnechea

